

BIKEPACKING 13/14 Mai 2023



Si la pause en cours de sortie est prévue pour recharger les « batteries », elle permet également d'échanger des idées sur de nouvelles activités.

C'est ainsi qu'est né le projet de bikepacking (vélo-sacoche pour les moliéristes). A trois ou quatre, devant notre verre et notre sandwich à la main, nous avons tracé l'esquisse de ce week-end qui s'est déroulé les 13 et 14 Mai 2023. L'objectif était de présenter cette illumination collective à l'A.G. où nous espérons enrôler une dizaine de candidats. A l'apéro ils étaient ... 26.

Il fallait donc trouver un gîte pouvant héberger un tel peloton. Ce fût fait aux Hauts de Rémourase que nous avons privatisés pour 28 personnes.



La plupart d'entre nous étaient néophyte, les questions ont fusé mais chacun a outrepassé ses inquiétudes pour être fin prêt au départ.

L'objectif : rallier, tous ensemble, en autonomie, Forcalquier à Murs sur une centaine de kilomètres en passant par les routes les plus touristiques et bucoliques du nord d'Apt.

C'est comme ça que nous avons atteint par l'ancienne voie ferrée st Michel l'Observatoire, Vachères, pour rejoindre les gorges d'Opédette, escalader Viens, admirer les Ogres de Rustrel et faire une pause à st Saturnin-lès-Apt où nous avons été accueillis chaleureusement au « Platane ».

Depuis quelques jours, la météo nous promettait un week-end orageux. Ce fût donc le sujet de discussion principal à la pause.

Notre optimisme a fait l'unanimité et nous voilà partis pour traverser la forêt de st Lambert, les gorges de Lioux et admirer la falaise de la Madeleine.

C'est alors que notre témérité a décliné en apercevant les nuages noirs vers le sud. Nous avons donc collégialement décidé d'escamoter les Ogres de Roussillon pour rejoindre directement le gîte. Bien nous en a pris car si les premiers n'ont essuyé que quelques gouttes, les suivants ont pris une douche anticipée. Sujet de conversation supplémentaire à mettre au profit d'une soirée conviviale, gourmande et ludique.

Après une nuit dispensée des rumeurs de la ville, le réveil fût malgré tout matinal. Bonne idée pour un départ anticipé prévu à l'origine à 9h00'. La météo douteuse reste toujours présente dans notre esprit.

Quelques bâillements, étirements, un bon petit déjeuner et la préparation du pique-nique de midi plus tard, nous voilà prêts à décoller. Les sacoches bien remplies mais surtout moins bien rangées sont fixées aux montures.

Premier coup de pédale à 8h45', direction le col de Murs, les vignobles du Ventoux, le petit « coup de cul » quotidien pour atteindre Ville sur Auzon et les gorges de la Nesque, Sault où nous décidons de modifier une partie du parcours réalisé deux semaines plus tôt. Nous prenons donc la direction des « Grandes Oreilles » du plateau d'Albion pour s'arrêter pique-niquer à st Christol où nous attendent une fontaine et un café avec... du café. Arrêt requissant et stratégique car, toujours au sud, bourgeonnent d'inquiétants cumulonimbus.

Départ un peu chaotique vers Simiane la Rotonde, Revest des Brousses où nous réalisons, au luisant du goudron, l'averse qui nous a précédés. Les vélos seront sales mais le soleil brille.

Les difficultés sont terminées, il ne reste plus qu'à se laisser glisser vers Forcalquier, le Rocher d'Ongles et une suggestion paisible.

C'est l'heure de faire le point devant une boisson désaltérante ou une glace pour les hypoglycémiques sur la place de la cathédrale et disperser les troupes.

Pascal Levavasseur

Quelques chiffres :

Distance : $116 + 92 = 208\text{km}$

Dénivelée : $1700 + 1552 = 3252\text{m}$

Inscrits : 14 femmes + 14 Hommes

Chutes : 0

Poids moyen d'un vélo chargé : 12kg

